



Städtenetzwerk «Bürgermeister für den Frieden»

über 8000 Regionen, Städte und Gemeinden weltweit



1.8.2021

***Dunant-Platz
ca. 18.00 Uhr***

2. Friedenslauf

Lustenau (A) – Heiden (CH)

mit
Michael Dorfstätter und Christoph Hohn (ÖRK)
TV Heiden / Aktive und Kinder

Im Rahmen der Veranstaltungsreihe «Mayors for Peace» findet zum zweiten Mal der Friedenslauf zwischen Lustenau und Heiden statt. Die beiden «**Laufenden Botschafter des Friedens**» vom Österreichischen Roten Kreuz Michael Dorfstätter und Christoph Hohn werden wie schon im letzten Jahr die Strecke zwischen beiden Orten unter die Füße nehmen. Sie werden in diesem Jahr begleitet von Laufenden des TV Heiden. Auf dem letzten Teilstück von der Badi bis zum Dunant-Platz schliesst sich eine grosse Gruppe von Kindern an. Sie alle werden auf dem 1.August-Festplatz um ca. 18.00 Uhr willkommen geheissen. Ziel der «Laufenden Botschafter des Friedens» ist es, den Friedensgedanken in Bewegung zu halten, nicht müde zu werden im Einsatz dafür – global und lokal.

Dank für Unterstützung

Gemeinde Heiden, Marktgemeinde Lustenau,
Internationale Bodenseekonferenz IBK, TV Heiden,
ÖRK Mödling, Henry Dunant Museum Heiden